

FDP Altenstadt

## **ALTENSTÄDTER FDP TROTZT SCHLECHTEM WETTER UND STARTET IN DEN WAHLKAMPF**

09.12.2024

---

Altenstädter FDP trotzt schlechtem Wetter und startet in den Wahlkampf

Der Ortsverband der FDP-Altenstadt hatte kürzlich Passanten mit selbstgebackenen Plätzchen, warmen Getränken und kleinen Präsenten für die Kinder überrascht. Dabei ließen sich die Liberalen auch nicht vom nass-kalten Schmuddelwetter abschrecken.

Der Vorsitzende des FDP-Ortsverbandes Altenstadt und Limeshain, Christopher Hachenberg, die Gemeindevorsteher Martin Kirchner und Angelika Nix sowie Vorstandsmitglied Katrin Gäckle konnten ferner den FDP-Direktkandidaten des hiesigen Wahlkreises für die nahende Bundestagswahl, Dr. Markus Alexander Schmidt, an ihrem Stand an der Vogelsbergstraße begrüßen.

„Der Bundestagswahlkampf ist kurz und knackig. Aus diesem Grund kann nicht früh genug gestartet werden, um Bürger von den liberalen Positionen zu überzeugen“, so Hachenberg.

Schmidt nutzte die Gelegenheit, um wertvolle Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern zu führen. „Ich danke der FDP Altenstadt für ihre tolle und originelle Idee. Hier in Altenstadt zeigt sich, dass wir Liberalen uns auch widrigen Bedingungen stellen, um für unsere politischen Ideen einzutreten. So macht auch Winter-Wahlkampf Spaß“, resümierte FDP-Politiker Schmidt.

Besonderen Dank geht an die Liberalen Gäckle und Kirchner für ihr Engagement, damit der Stand mit so vielen Leckereien bestückt war.

Foto v. l. n. r.: Christopher Hachenberg, Dr. Markus Alexander Schmidt, Martin Kirchner, Katrin Gäckle, Angelika Nix.